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MAIRIE DE CHAMPCEVINEL                                                                                                   CL/19/06/2023  
 
 

REUNION DU SECTEUR SOCIETE  06/23  
Compte-rendu n° 06/23 du 19.06.2023 

 
Participants : C. Lecomte, N. Montet, J-L. Chéron, C. Malavergne, M. Faure, D. 
Fargeot, F. Marty, M. Bournazeaud, C. Catard, E. Pichon, S. Delerive, A. Petit, A. 
Valet-Narjou, A. Sarlandie, R. Courtois, C. Touze, J-M.Lot, A. Tournier, Virginie 
Lopez-Suarez, A-M. Lochou.    
 
Questions abordées : 
Rappel de dates, 
Fréquentation des bornes de recharge électrique,  
Ecorando 24 
Déboisement-reboisement aux Moussouses,  
Ecocert,  
Trafic routier ancienne route de Château L’Evêque et route du Godet, 
Finances : FCTVA restaurant solaire-cuisine-légumerie,  
Frais de personnel, 
Contrats cantonaux,  
Repas de fin d’année,  
« Scènes d’agglo » (ou scènes rurales) »,  
Calendrier des réunions de secteur Septembre-décembre 2023, 
Conseil municipal, 
Bulletin municipal,  
Dépôts sauvages aux PAV (Points d’Apport Volontaire),  
« Horizon(s) 2040 » (étudiants BUT Villes et Territoires Durables),  
Amêlia 3, 
Travaux d’éclairage public. 
 

 
INFORMATIONS-IDEES-SUGGESTIONS-REMARQUES 

 
Rappel de dates : 

- Mercredi 21 juin, 18 h : CCAS,  
- Samedi 24 juin : 3 mariages (le Matin : Nella + Adrienne, l’après-midi : Christian L. + Elisabeth),  
- Lundi 26 juin, 20 h 30 : conseil municipal, 
- Jeudi 29 juin, 18 h : conseil d’école élémentaire,  
- Vendredi 30 juin, matin : mariage (Max + Virginie), 
- Vendredi 30 juin, 19 h, EAVS : réunion jumelage,  
- Samedi 01 juillet, 11 h – 18 h, Agonac : Terre de jeux. Concerne toutes les communes du canton 

et regroupe de nombreuses associations,  
- Jeudi 06 juillet, en soirée : concert Dear α dearer (Samuel et Emily), 
- Vendredi 07 juillet, en soirée : concert Arpège dans l’église, 
- Vendredi 07 juillet : dernier jour d’école,  
- Lundi 10 juillet, à partir de 18 h 30, à Périnet : repas de fin d’année.  

 
Fréquentation des bornes de recharge électrique : de janvier à avril 23, borne de l’Aquacap : 46 
transactions (c’est la 50ième la plus utilisée sur151), celle de la rue Aragon a connu 21 transactions (92ième).  
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Ecorando 24 : fin mai, l’association avait ramassé depuis sa création en octobre 2021, 1 149, 60 kg de 
« déchets abandonnés » et 92, 7 kg depuis le début de cette année. Ils avaient parcouru 57, 33 km au mois 
de mai.  
 
Déboisement-reboisement aux Moussouses : le propriétaire nous a informé par écrit qu’il allait procéder à 
l’abattage d’environ 700 pins pour replanter 400 arbres de différentes espèces adaptées à la région : 
acacias, bouleaux, charmes, chênes, alisiers, merisiers, tilleuls, érables, etc. 
 
Ecocert : suite à l’audit réalisé en mai, le pourcentage de bio en restauration scolaire est de 76, 3 % (74, 2 
en mars 22). 
Les points forts relevés et notés sont :  

- Serviette lavable pour les maternelles et serviettes jetables pour l’école élémentaire,  
- Jardin pédagogique qui approvisionne la cantine,  
- Poulailler pédagogique,  
- Terres en régie municipales certifiées bio.  

 
Trafic routier ancienne route de Château L’Evêque et route du Godet : 
Ancienne route de Château L’Evêque (sur la partie Champcevinel) : 1 959 véhicules par jour (les deux 
sens confondus), 2 281 sur les jours ouvrés. La vitesse moyenne est de 68 km/h.  
Route du Godet : 1 926 véhicules/jour, 2 237 sur les jours ouvrés. La vitesse moyenne est de 57 km/h.  
Pour mémoire, le débit moyen sur la route des Mazades était de 1 186/jour et de 4 834 (5 544 jours 
ouvrés) route de Beausoleil (fin 2021).  
 
Finances : FCTVA restaurant solaire-cuisine-légumerie : des échanges avec la Préfecture, il ressort que le 
remboursement de la TVA ne se fera que lorsque les travaux seront terminés (environ 650 000 € !).  
 
Frais de personnel : A. M. Lochou a fait une « petite étude » sur les frais de personnel. Par secteur, ils se 
répartissent de la façon suivante : 
 

Admin.    Services 
techniques 

Hyg 
des 

locaux 

Restau- 
ration 

Ecoles Portage 
repas 

Ani-
mation  

Bibli TAP ¨TOTAL 

12 % 29 % 12 % 18 % 9 % 4 % 12 % 1 % 3 %  
207 339 € 501 057 € 207 339  311 068  155 534 68 931 € 207 379  17 294  51 845  1 727 787 € 

 
Si l’on considère que les dépenses concernant la restauration scolaire, le service animation, les TAP, les 
écoles, l’hygiène des locaux et le portage des repas sont en direction des familles, cela représente 58 % du 
total.  
 
Contrats cantonaux : lors de sa réunion du 24 avril, l’Assemblée départementale nous a accordé une 
subvention de 25 000 € pour l’acquisition du terrain pour maraîchage (Périnet) et une autre de 150 000 € 
pour la construction du restaurant scolaire avec cuisine et légumerie.  
 
 

DECISIONS PRISES-PERSONNES LES AYANT EN CHARGE 
 
Repas de fin d’année : nous arrêtons la date du lundi 10 juillet pour ce repas : rdv à partir de 18 h 30 à 
Périnet. Les élus peuvent venir accompagnés (conjoint, enfants). Il est convenu de faire un barbecue. La 
mairie achètera ce qui se fait griller, les femmes amèneront les entrées et les hommes les desserts. Les élus 
amèneront également la boisson. Les agents de la mairie et des services techniques seront invités. Il faut 



 

 3

que chacun fasse savoir au plus tard le lundi 03 juillet auprès du secrétariat s’il vient, à combien et ce 
qu’il se propose d’amener.  
 « Scènes d’agglo » (ou scènes rurales) » : depuis l’an dernier, le GP a mis en place des « scènes rurales », 
encore appelées « scènes d’agglo » (intitulé de la délibération : « Soutien aux lieux culturels d’intérêt 
national pour le développement d’une offre en milieu rural »). le principe : encourager les 
« scènes nationales » (l’Odyssée, le Sans Réserve, l’Agora et la Cie Florence Lavaud) à proposer des 
évènements culturels hors-les-murs, dans les communes rurales de l’agglomération. Le coût de la 
manifestation est divisé en trois : 1/3 la structure porteuse, 1/3 le GP et 1/3 la commune d’accueil. Pour 
l’Agora et dans ce cadre, N. Lux a proposé à N. Montet et à C. Lecomte le spectacle Azul qui serait 
présenté le jeudi 09 novembre à a salle des fêtes.  
Il s’agit d’un spectacle circassien avec un danseur, une chanteuse, un jongleur-mime et une acrobate. 
Il fallait répondre tout de suite et nous avons accepté. Cela devrait coûter 1 800 € à la mairie.  
 
Calendrier des réunions de secteur Septembre-décembre 2023 : 

 
 

  
Secteur technique 

 
Secteur société 

Septembre 11 25 
Octobre 09 23 

Novembre 06 20 

Décembre 11 -- 

 
Conseil municipal : la date du prochain conseil est arrêtée au lundi 26 juin à 20 h 30. Secrétaire de 
séance : Agnès Valet-Narjou (sinon M. Bournazeaud, sinon K. Cario). 
 
 

QUESTIONS MISES A L’ETUDE ET GROUPES DE TRAVAIL CONSTITUES 
 
Bulletin municipal : A. Valet-Narjou fait remarquer la très mauvaise qualité du dernier bulletin municipal, 
en particulier pour ce qui concerne la page de couverture.  
 
Dépôts sauvages aux PAV (Points d’Apport Volontaire) : A. Sarlandie souligne une nouvelle fois le 
problème des dépôts sauvages au pied des P.A.V. , combien cela est sale et donne une mauvaise image. 
Pour essayer de lutter contre ces incivilités, elle propose que soient posées à ces endroits des photos prises 
par différents élus pour responsabiliser (culpabiliser ? se moquer ?) ceux qui ont ces comportements. Les 
commissions environnement et communication sont chargées de récupérer ces photos, d’en faire des 
panneaux et de proposer les lieux où ils seront installés. 
 
« Horizon(s) 2040 » (étudiants BUT Villes et Territoires Durables) : les étudiants ont présenté leur 
« livrable des enjeux » lors d’une réunion publique à la salle des fêtes le mercredi 07 juin. Ils ont présenté 
les 5 enjeux qu’ils se sont fixés : 

1) Protéger les espaces naturels et développer les actions écologiques, 
2) Promouvoir une mobilité durable, 
3) Champcevinel, une commune unie et solidaire : renforcer les liens sociaux,  
4) Attirer les jeunes couples et les jeunes familles, 
5) Développer une stratégie globale de production et d’économie d’énergie avec le soutien de la 

population.  
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Pour chacune des enjeux ils proposent plusieurs actions, par exemple pour le thème 3 : sensibilisation à la 
mobilité durable, une enquête de mobilité, mise en place d’un parcours Terra Aventura, organiser une 
« rando-vélo », mettre en place une application de covoiturage, mise en place d’un pédibus.  
C. Lecomte a reçu, lundi 12 juin, les 5 étudiants qui travaillent sur cet enjeu de la mobilité durable. 
Les étudiants souhaitent avoir pour chaque enjeu un élu ou un agent référent et un groupe d’élus 
volontaires pour échanger avec eux.  
C. Lecomte fait circuler une feuille pour demander aux élus volontaires de bien vouloir s’inscrire. Le 
premier groupe qu’il a reçu est celui de la mobilité durable et il s’est donc proposé comme élu référent.  
  
 
 

QUESTIONS A SOUMETTRE AU CONSEIL MUNICIPAL 
 

ELU CHARGE DE LA PRESENTATION 
 

Amêlia 3 : Le GP propose de lancer un programme Amêlia 3 (2024-2028). Les thématiques d’intervention 
seront toujours : précarité énergétique, adaptation au vieillissement, logements dégradés l’assainissement 
individuel, la lutte contre la vacance et la préservation des façades et la réalisation d’espaces communs 
type local à vélo. La participation des communes serait légèrement supérieure à ce qu’elle est 
aujourd’hui : 10 388 €/an pour Champcevinel contre 6 804 € payés actuellement.  
C. Malavergne complète en  disant que le lancement de  ce programme » Amêlia 3 » sera certainement 
repoussé à 2025. 
 
Travaux d’éclairage public : deux délibérations vont être à prendre pour changement de foyer, le premier 
avenue du 08 mai (1 300, 16 € HT pour la commune) et le second rue L. Aragon (874, 52 € HT à la charge 
de la commune).  


